
令和２年２月県議会定例会質問（代表）要旨 （２月２１日）
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自 由 民 主 党 ４４番 渡 辺 義 信

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、震災から１０年目の節目を迎えるに当たり、どの

ような思いで県政を運営していくのか尋ねたい。

二 令和２年度当初予算編成について

１ 知事は、令和２年度当初予算をどのような考えの下で編 〃 財 政 課

成したのか尋ねたい。

２ 県は、令和２年度の県税収入をどのように見込んだのか 総 務 部 長 税 務 課

尋ねたい。

三 風評・風化対策について 知 事 広 報 課

知事は、風評・風化対策の更なる推進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

四 市町村支援について 〃 行 政 経 営 課

市町村行政課

知事は、市町村の支援にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

五 入札制度について 総 務 部 長 入 札 監 理 課

県発注工事の入札制度について、見直しを行うべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

六 私立学校の振興について

１ 県は、私立高校生の授業料負担の軽減にどのように取り 〃 私学・法人課

組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 私立専修学校の運営費助成の充実について、県の考えを 総 務 部 長 私学・法人課

尋ねたい。

七 災害に強い県づくりについて 知 事 危 機 管 理 課

河 川 計 画 課

知事は、災害に強い県づくりに向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

八 トリチウムを含む処理水の取扱いについて 危機管理部長 原子力安全対策

課

県は、トリチウムを含む処理水の取扱いについて、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

九 県内原発の廃炉について 〃 〃

県は、県内原発の安全かつ着実な廃炉に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十 福島の復興・再生について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、復興・創生期間後の復興の基本方針を踏まえ、福島

の復興・再生にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 地方創生について 知 事 復興・総合計画

課

次期総合戦略の下、福島ならではの地方創生をどのよう

に進めていくのか、知事の考えを尋ねたい。

十二 新たな総合計画について 企画調整部長 〃

新たな総合計画を県民参加型で策定する意義について、

県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 福島イノベーション・コースト構想について 企画調整部長 福島イノベーシ

ョン・コースト

県は、福島イノベーション・コースト構想の具体化に向 構想推進室

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 東京オリンピック・パラリンピックについて 知 事 オリンピック・

パラリンピック

知事は、県民参加型の東京オリンピック・パラリンピッ 推進室

クとするため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 県立高等学校改革計画について

１ 県立高等学校改革と連携しての地域課題の解決に取り 鈴 木 副 知 事 企 画 調 整 課

組むべきと思うが、副知事の考えを尋ねたい。 地 域 振 興 課

２ 県教育委員会は、県立高等学校改革に対する地域の声 教 育 長 教 育 庁

を踏まえ、統合校の魅力化と丁寧な説明にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十六 避難地域の復興・再生について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

避難地域の復興・再生に向け、どのように取り組んでい

くのか、県の考えを尋ねたい。

十七 災害廃棄物の処理について 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、台風第１９号等に係る災害廃棄物処理実行計画に

基づき、災害廃棄物の円滑な処理にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十八 中間貯蔵施設について 〃 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設への除去土壌等の安全・確実な輸送

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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十九 医師の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、地域医療を支える医師の確保にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

二十 新型コロナウイルス感染症対策について 〃 地 域 医 療 課

県は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十一 地域包括ケアシステムの構築について 知 事 健康づくり推進

課

知事は、地域包括ケアシステムの構築にどのように取 地 域 医 療 課

り組んでいくのか尋ねたい。

二十二 虐待から子どもを守る相談体制について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、虐待から子どもを守るため、相談体制をどのよ

うに強化していくのか尋ねたい。

二十三 被災大企業への支援について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、台風第１９号等により被災した大企業が行う減

災対策への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

二十四 雪不足への支援について 〃 経 営 金 融 課

県は、雪不足の影響を受けている事業者への支援にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十五 廃炉関連産業の育成・集積について 〃 産 業 創 出 課

県は、廃炉関連産業の育成・集積にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。
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二十六 福島ロボットテストフィールドについて 商工労働部長 ロボット産業推

進室

県は、福島ロボットテストフィールドを核とした地域

産業の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十七 観光客の誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、東京オリンピック・パラリンピックを契機とし

て、更なる誘客にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

二十八 県産品輸出戦略の推進について 〃 県産品振興戦略

課

県は、県産品輸出戦略に基づく取組をどのように推進

していくのか尋ねたい。

二十九 野菜の生産振興について 農林水産部長 園 芸 課

県は、野菜の生産振興にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

三十 県産米の安全確保について 〃 水 田 畑 作 課

県は、県産米の安全確保にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

三十一 県オリジナル水稲新品種「福、笑い」の振興について 〃 水 田 畑 作 課

農産物流通課

県は、オリジナル水稲新品種「福、笑い」の振興にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

三十二 林業の人材育成について 〃 林 業 振 興 課

県は、林業の人材育成にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。
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三十三 移住者への住宅支援について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

県は、本県への移住を検討している若者に対する住宅

支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三十四 復興を支える道路ネットワークの整備について 〃 道 路 計 画 課

県は、復興を支える道路ネットワークの整備にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

三十五 河川の整備について 〃 河 川 整 備 課

県は、再度の災害防止に向け、河川の整備にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

三十六 災害復旧工事等の施工確保対策について 〃 建 設 産 業 室

県は、公共土木施設の災害復旧工事等の施工確保にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

三十七 中高一貫教育について 教 育 長 教 育 庁

新たな中高一貫教育校の設置について、県教育委員会

の考えを尋ねたい。

三十八 県立学校のＩＣＴ環境の整備について 〃 〃

新しい時代の学びに対応するため、県立学校のＩＣＴ

環境の整備を進めるべきと思うが、県教育委員会の考え

を尋ねたい。

三十九 警察行政について

１ 県警察における本年の業務運営の方針について尋ね 警 察 本 部 長 警 察 本 部

たい。
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２ 東京オリンピックでのテロ等防止に向けた県警察の 警 察 本 部 長 警 察 本 部

取組について尋ねたい。

３ 県警ヘリの事故防止に向けた取組について尋ねたい。 〃 〃


